

# canto **drei**

Drei Gemeinden - ein Chor



## **Wer wir sind:**

- Menschen, die sich durch Musik Gottes Wort direkt in die Seele tragen lassen und die das an Andere weitergeben wollen
- Menschen, die Chormusik, besonders mehrstimmiges Singen, lieben und Freude daran haben, Neues kennenzulernen und Altbekanntes wieder zum Klingen zu bringen
- Menschen, die gern aufeinander hören

## **Was uns wichtig ist:**

- gute Gemeinschaft
- Musik als Verkündigung im Gottesdienst
- Verbindlichkeit - das schließt projektweises Mitwirken mit ein!
- die Zusammenarbeit mit dem Chor der kathol. HeiligKreuz-Gemeinde
- ein breites Spektrum an Chormusik, von Schütz bis Gospel

## **und außerdem:**

- die Zusammenarbeit mit dem Gemeindeorchester oder auch mit Musikern der Staatskapelle
- gelegentlich die Aufführung eines größeren kirchenmusikalischen Werkes

## **Was wir wollen:**

neue Sängerinnen und Sänger gewinnen,  
weil der Klang des Chores dadurch gewänne  
und die Möglichkeiten der Stückauswahl wachsen würden.

## **Unsere nächsten Ziele:**

06.11. Chormusik von Heinrich Schütz im Gottesdienst an seinem 350. Todestag  
10. u. 11.12. Adventskonzerte zusammen mit dem Gemeindeorchester  
06.01.23 Bachkantate im Epiphaniagottesdienst  
...und vielleicht das Weihnachtsoratorium von J.S.Bach im Dezember 2023?

**Wann:** Donnerstags 19.30 - 21.00 Uhr

**Wo:** Bartholomäus-Gemeindehaus am Bartholomäusberg 3

Chorleitung: Uta Fröhlich Tel.: 0345 - 239 89 661 Email: froehlich.musik@t-online.de

Chorbeirat: Gerhard Wand Tel.: 01512 - 3254319 Email: gerhard\_wand@web.de